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▲森山 博信さん
鹿児島県建設業協会

川内支部監事

▲築地新 梨央さん
鹿児島県立
鶴翔高等学校
生徒会書記

基調講演
九州地方整備局 森戸局長

かんばろう三唱

阿久根川内道路決起大会が開催！
～約８００名参加のもと、熱い期待あふれる大会となりました～

オープニングイベント
Satsuma Allstar Cheer

阿久根川内道路が整備されることで、安全
に交通走行ができる効果があげられるととも
に物流機能が向上します。また、川内港の整
備と連携することで地域の発展に大きく寄与
することが期待できます。このような効果が
連鎖することで地域の利便性や経済性はよく
なります。

阿久根川内道路の１日も早い完成をご祈念
申し上げます。

阿久根川内道路が開通することで、高校生
や地域住民にとって移動時間が短縮できます。
また、阿久根で行われる各種イベントに県内
の方が参加しやすくなるとともに住みやすく
なることで若者の流出防止や定住の促進につ
ながっていくとおもいます。

１日も早い阿久根川内道路の全線開通が実
現できることを願います。

意見発表

R6.5.18 大会の模様

記念写真でみんなが持っている
～大会記念 トートバッグ～

トートバッグを掲げて記念写真

道路をイメージ

大会記念 トートバッグ

○南九州西回り自動車道のナンバ
リング表記となるＥ３Ａを、
道路をイメージした枠で囲って
います

5月１８日（土）に、「阿久根川内道路決起大会」が薩摩川内市のSSプラザせんだい

で、約８００名の参加のもと盛大に開催されました。

今回の大会は、昨年の阿久根市での大会に続き３回目の開催となります。

大会には、関係国会議員、鹿児島県知事、県議会議長、関係首長、各議員、沿線住民

の方などが参加され、会場一杯の参加となり、皆さんの早期整備を願う熱い期待であふ

れました。

かわいい子供たち「Satsuma Allstar Cheer」によるチアダンスのオープニングセレ

モニーで始まり、九州地方整備局森戸局長による整備状況などの講演、住民の意見発表

や早期整備に向けた大会決議などが行われました。

住民代表による意見発表では、鹿児島県建設業協会川内支部の森山博信さんから、

「阿久根川内道路の整備により安全な交通走行の向上や川内港との連携により地域発展

の寄与につながる」発表や、地元の鶴翔高校の築地新梨央さんから、「阿久根川内道路

の整備は、移動時間の短縮や阿久根市の住みやすさの向上で若者の流出防止や定住の促

進につながる」との発表がありました。

私達も、皆さんの期待に応えられるよう、県や市と連携をとりながら事務所一丸と

なって早期整備に努めてまいります。
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おおかわ

大川IC(仮称)
ゆ だ にし かた

湯田西方IC(仮称)

薩摩川内市

大川IC（仮称）～湯田西方IC（仮称）間で用地調査に着手します！

発行元：国土交通省九州地方整備局 鹿児島国道事務所 TEL：099-216-3111
HP：https://www.qsr.mlit.go.jp/kakoku/ X(旧Twitter)：https://twitter.com/mlit_kakoku

事業の概略説明

道路事業の流れ

用地測量と物件
調査

用地協議

測量・地質調査

設 計 協 議

用地幅杭設置

調印と登記手続

埋蔵文化財調査

工事説明

工 事

工事の完成

用地補償のあらまし（動画）

国土交通省
九州地方整備局 用地部

㈱中原総合鑑定所
・鹿児島の業者です。用地調査の

際は、ご理解、ご協力のほど
宜しくお願い致します。

新和技術コンサルタント㈱
・薩摩川内市の会社です。地元企
業として地域発展に貢献できるよ
う努めます。現場におりますので
気軽にお声かけ下さい。

㈱萩原技研
・鹿児島市内の建設コンサルタント会
社です。地元鹿児島のより一層の発
展のため、尽力いたしますので、ご
理解とご協力をよろしくお願いいた
します。

㈱旭総合コンサルタント
・皆様にご迷惑をかけないよう調

査を実施いたします。
ご協力のほど宜しくお願い申し
上げます。

東亜建設技術㈱
・誠実に対応させていただきます。
宜しくお願い致します。

㈱新和コンサルタント
・調査は、ｵﾚﾝｼﾞ色の帽子をかぶ

り測量等の作業を行います。
地元の皆様のご協力のほど宜し
くお願いいたします。

(株)九州開発エンジニヤリング
・用地調査中、ご迷惑をおかけし

ますが、阿久根川内道路の早期
開通に向けて努力します。

扇精光コンサルタンツ（株）
・用地調査を専門に行っている
長崎の会社です。よろしくお願
いします。『会社の成長、社員
の幸せ、社会貢献』をモットー
に頑張ります。

用地調査では「用地測量」と「物件調査」を行います。

大川ＩＣ（仮称）～湯田西方ＩＣ（仮称）間については昨年１０月に設計説明会を開催し、本年２月

までに用地幅杭設置が完了しました。

令和５年度補正予算及び令和６年度当初予算により、次のステップとなる用地調査に向けた業務発注

を行っています。この区間で、１１件の業務発注を予定しており、これまで、９件の契約が完了してい

ます（７月までに残る業務も契約予定です）。

一部４月より用地調査に着手しております。今後順次、以下の契約業者が、皆様へ確認を行った上で、

土地に立ち入らせていただき、用地測量や物件調査を行います。また、用地の境界を確認するため境界

立会などもお願いすることになります。引き続き、ご協力の程よろしくお願いします。

『用地調査にご協力をお願いします』

用地調査

深田茉子 土木技師

福原清作 技術補佐兼高速道係長

★担当者の紹介★ （国・県・市と連携して取組んでいます）

私たちが用地調査
を行います。ご迷
惑をおかけします
がよろしくお願い
します。

伊福雅実

水流慎一郎

山縣元子岡村新哉

河野信幸

藏本慎弥宮﨑直樹

小野寺大輔

高速道対策室では、県内で整備が進められている南九州西回り自動車道や東九州自動車道が早く全線
開通されるよう、沿線市町のみなさまと一緒になって国への要望活動を行ったり、国と県の関係機関や
沿線市町との調整などを行ったりしています。
鹿児島県内でずっと暮らしていますが、私が子供の頃は、南九州西回り自動車道は全く整備されてい

なかったので、この道路の整備が進み、供用延長が伸びるたびに、「便利になったなあ」と整備効果を
強く実感しています。
阿久根川内道路が一日でも早く開通できるよう頑張って参りますので、よろしくお願いいたします。

今年４月から、高速道対策室にて、高規格幹線道路の整備促進のための要望活動や関係機関との連絡
調整などを担当しています。私は、生まれも育ちも鹿児島ですが、東九州自動車道沿線でほとんどを過
ごしてきており、会議等で薩摩川内市や阿久根市に行ったときには、まだまだ知らない鹿児島がたくさ
んあるなと痛感しているところです。
過去の阿久根川内道路NEWSを拝見させていただいたところ、地元の多くの皆様が設計説明会や決起大

会などに参加され、関心が高い様子がうかがえて、阿久根川内道路の早期開通を心待ちにしていること
が伝わってきてきました。その一員として、また、地域の皆様の暮らしが便利になるよう努めていきた
いと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

［ 鹿児島県土木部道路建設課高速道対策室 ］

令和６年８月１６日（金） ※荒天延期
１９時４０分～２０時４０分（予定）

♪イベント紹介♪
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